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会议现场

会议现场 石俊文摄

本报讯（记者 张徐通）2
月12日，全县2025年新建项
目前期手续办理专题会召
开，对我县项目谋划储备和
前期手续办理工作进行再安
排、再推进。县委副书记、县
长张志杰主持会议并讲话，
县领导李宝炎、蔚丽平出席
会议，各乡镇、县直有关部门
主要负责人参加会议。

会议听取了各乡镇、各
有关单位关于 2025 年新建
项目前期手续办理情况、资
金到位情况、计划开工时间、
需协调解决事项等情况的汇
报，并对下一步工作进行了
安排部署。

张志杰指出，项目是经济发展的硬支撑，项
目前期手续办理是保障项目顺利推进的关键环
节。各乡镇、各部门要充分认识做好项目前期工
作的重大意义，切实增强项目建设的紧迫感和责
任感，主动靠前、积极作为，确保项目建设各项工
作落实落细落到位。要明确目标任务，严把时间
节点，加快项目建设前期办理，确保项目早开工、
早建设。要紧盯省重点项目，确保一季度开工率

达到35%，二季度达到80%。要加强分析研判，强化
协调联动，聚焦项目关键环节和难点堵点，精准发力，
全力推动项目建设提速提质提效。要认真做好项目
梳理，按照轻重缓急，有计划分步骤地推进一批成熟
度高、建设后能尽快实现收益、迫切需要实施的项目，
尽快形成更多的实物工作量。要加强督查问效，制定
项目“路线图”“时间表”，清单化、闭环式推动项目，以
强有力的督查督办倒逼各项工作任务落地落实。

本报讯（实习记者 宁静）2月13日，我县召开衙署
布展工作推进会。县政协主席陈月峰出席会议并讲
话，政府副县长李诺主持会议。领导小组成员单位负
责人及相关专家参加会议。

会前，与会人员前往代州衙署二堂、三堂及西院实
地参观；在随后召开的推进会上，李诺介绍了我县衙署
二堂、三堂及西院的布局情况。

与会人员围绕县衙的背景、建筑特色、功能定位、
空间布局、修缮建筑及周边环境整治等方面进行深入
探讨，并就完善规划设计，提高方案的可行性、科学性、
可操作性提出意见和建议。

李诺指出，衙署布展工作事关我县历史文化传承
和文化旅游产业发展，是一件功在当代、利在千秋的好
事，我们要不断提高思想认识，做好科学规划、合理布

局，确保衙署布展工作取得实质性进展。
陈月峰强调，衙署布展工作对于保护我县文物价值、提

升文化品位和城市形象、发展旅游产业具有十分重要的意
义。他要求，各相关部门要进一步提高认识、科学设计，明
确时间节点，做好整体规划；要充分挖掘衙署文化内涵，彰
显楹联文化，精心设计互动场景，增加参与性强的体验项
目，充分满足不同层次、不同年龄阶段游客的文化需求，打
造“古县衙、新风貌”；要通过查阅资料，访问知情人士，外出
考察学习，向社会征集旧物件、旧家具，旧摆设等方式，真正
把我县的历史和文化研究透彻，呈现出原汁原味的衙署建
筑风格和特色；要集中精力、统筹协调，在修复、恢复、保护
的基础上，做好二堂、三堂及西院的开发建设工作，延伸文
物价值，挖掘文化灵魂，希望大家能贡献思想和力量，共同
出谋划策，盘活我县旅游资源。

本报讯（实习记
者 宁静）2 月 7 日上
午，代县第十七届人
大常委会第二十八次
会议在县人大常委会
一楼会议厅召开。县
人大常委会主任张东
家，副主任闫耀勇、王
秀芳、高步峰出席会
议。县政府常务副县
长白俊清，县人民法
院代理院长吕建文，
县人民检察院检察长
席晓明，政府办、监委
负责人，部分建议意
见承办单位负责人、
人大委室负责人、各
乡镇人大主席及部分
人大代表列席会议。

会议由县人大常
委会副主任闫耀勇主
持 。 第 一 次 全 体 会
议，县人大常委会代
表工作委员会主任赵
婷婷作了关于补选忻
州市第五届人民代表
大会代表的说明；经会议投票表决
补选赵宏伟为忻州市第五届人民
代表大会代表。

第二次全体会议，政府常务副
县长白俊清作了《关于县十七届人
大五次会议以来代表意见建议办
理情况的报告》；与会委员、列席人
员对以上报告进行了审议发言；会
议还表决通过了县十七届人大六
次会议相关事项；书面审议了县人
大常委会法工委《关于 2024 年度
规范性文件备案审查工作情况的
报告》。

张东家就如何提高代表意见
建议办理质量提出五点希望和要
求：一要抓认识，增强责任意识；二
要抓源头，提高建议质量；三要抓
办理，强化责任落实；四要抓评选，
提升办理实效；五要抓督导，增强
督办刚性。

本报讯（记者 刘建荣）2 月 7 日，代县 2025 年
项目谋划推进暨一季度“开门红”专题会议召开，听
取县直有关部门和各乡镇相关工作汇报，对全县经
济发展和项目建设工作进行安排部署。市委常委、
县委书记崔峥岭出席会议并讲话。他强调，全县上
下要进一步鼓足干劲、压实责任，以“开局即决战、
起步即冲刺”的奋进姿态，推动今年强劲开局，为

“十四五”圆满收官、“十五五”
顺利开局打下坚实基础。县
委副书记、县长张志杰主持会
议。县委副书记贾平华，县人
大常委会主任、县委政法委书
记张东家，县政协主席陈月
峰，县委常委和政府副县长出
席会议。

崔峥岭指出，2025 年是
全面贯彻落实党的二十届三
中全会精神的关键之年，也是

“十四五”规划的收官之年，做
好项目谋划和推进工作，实现
一季度“开门红”，是必须扛起
的政治责任。各乡镇各部门
要树牢“抓项目就是抓发展、
项目兴则代县兴”的意识，抢

抓政策机遇，在确保重点项目建设顺利推进的基础
上，下足功夫谋划一批打基础、利长远、惠民生的大
项目、好项目，为全县经济社会高质量发展提供坚
实支撑。

崔峥岭强调，要深度聚焦“两重”“两新”重大政
策机遇，精准把握资金扶持重点领域，系统谋划既
符合政策要求又立足县域实际的重点项目，把政策

红利最大限度转化为发展实效。要主动做好申报
对接，全力抓好招商引资，加强项目投资入库，持续
优化营商环境，全力推进项目谋划和建设工作。要
强化经济运行调度，全方位激发消费潜力，分管部
门要加强跟踪督导，抓好数据入统，注重协调联动，
精准发力、聚力攻坚，努力实现首季“开门红”。要
完善推进机制，压实工作责任，严格考核奖惩，强化
服务保障，形成项目谋划和推进的强大合力。要迅
速收心归位，把过节的激情转化为工作热情，扎实
抓好各项重点工作，持续营造全县上下抓项目、拼
经济的浓厚氛围和争先态势，努力创造一流业绩，
奋力谱写中国式现代化代县篇章。

张志杰要求，各相关部门要聚焦一季度“开门
红”，打好开年“主动仗”，以开局即决战、起步即冲
刺的紧迫性和使命感，推动各项工作抓早抓紧抓出
成效，确保一季度经济实现良好开局。要提升项目
谋划能力和项目储备质量，及时把握政策导向，因
地制宜谋划推进一批能带动全县经济发展的重点
项目，为我县经济高质量发展储能蓄势。要加大项
目建设力度，靠前服务项目前期，对所有问题清单
化管理，明确重点，通力协作，限时办结，销号管
理。要全力做好要素保障，创造良好环境、提供优
质服务，推动项目建设提速、提质、提效，为县域经
济发展注入强劲动能。
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